

Qué piensan los candidatos presidenciales sobre el debate

Oposición

Oficialismo

	Evelyn Matthei  Chile Vamos	José Antonio Kast  Partido Republicano	Johannes Kaiser  Partido Nacional Libertario	Franco Parisi  Partido de la Cente	Ximena Rincón  Demócratas	Francesca Muñóz  Partido Social Cristiano	Carolina Tohá  Socialismo Democrático	Jeannette Jara  Partido Comunista	Gonzalo Winter  Frente Amplio	Jaime Mulet  FRVS
Aborto libre										
Aborto en tres causales										
Objeción de conciencia institucional										

Metodología: "El Mercurio" contactó a los comandos de cada candidato, junto con revisar sus posturas en el pasado, los siguientes candidatos pidieron hacer estos alcances.

Aborto libre: Winter pidió especificar que lo apoya solo hasta las 14 semanas. Rincón no tomó postura en esta ocasión, pero en el pasado lo ha rechazado.

Aborto en tres causales: Aunque Parisi en 2017 se manifestó contrario, consultado respondió únicamente que no innovarán en la materia. Kaiser indicó que se necesita reformar la legislación para hacer obligatoria la denuncia en caso de violación.

Objeción de conciencia institucional: En el comando de Tohá no dieron una definición específica, si no que se remitieron a la regulación del aborto en tres causales.